
６月を持ちまして、菊池誠さんが退職しました。また、１０月を持って、西岡裕子さんが退職します。それぞれの

健康と御多幸をお祈りします。たくさんの思い出ありがとうございました。

また、７月から水野佳代さん、松山紀彦さんが松葉学園の仲間としてやってきました！！

毎年恒例の通所BBQもしま

した！悪天候の為、室内で

のBBQでしたが、美味しいご

飯にみんな舌鼓でした☆

広報 松葉レボリューション☆ ＃通所部門 H29.10

先月号から１０月に至るまで、松葉学園の生活介護（通所部門）では、様々な活動やイベントを

行いました。その内容によって、利用者さんそれぞれが新たな一面や、表情を見せてくれます。

ほんの一部ですが、その活動の様子を紹介させてもらいます。（＾O^）♪ それではどうぞ！

みなさんありがとうございました。

CAFEデー
りぷとん、ジョイフル

ミルキーウェイ

ホワイトファーム等々

それぞれいろんなところに

行ってきました。

また、今年は何と言っても

愛媛国体開催！６０年に一

度程度だとか（-.-）ソフトボー

ル女子の応援に行き、見事、

愛媛が優勝しました！

短い間でしたが、と

ても楽しくお仕事を

させていただきまし

た。利用者さんと

沢山の思い出が出

来ました。ありがと

うございました。

どきどき、わくわくの

毎日です。

よろしくお願いします！

とまどうことばかりですが、

是日々成長！

利用者さんと日々を楽しく

過ごしています。


